

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch
am 20.09.2006

Vorschlag für die Neuwahl eines Ortsgerichtsschöffen für das Ortsgericht
Wiesbaden VIII

Beschluss Nr. 0039

Für den am 12.12.06 ausscheidenden Ortsgerichtsschöffen Horst Stubenrauch wird für den Ortsbezirk Heßloch Herr Erich Neumann - er ist bereits Mitglied des Ortsgerichtes - vorgeschlagen.

Als weiterer Ortsgerichtsschöffe wird Herr Hagen Kimpel, wohnhaft Steinkopfstr. 9, Wiesbaden, geboren am 01.10.1961 in Wiesbaden, Ingenieur, vorgeschlagen.

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.
Amt 30

Müller
Ortsvorsteher